
Ralf Woy
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 3. Februar 2015, 15:19

Am Sonntag stand er ja noch mit den PSD Funktionären vor der Kamera.
Entscheidung fiel anscheinend wirklich auf der Sitzung gestern Abend, sofern sie stimmt.
Auf den Clubseiten steht noch nichts darüber.

Aber wenn die Mitarbeiter informiert sind... 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2809-ralf-woy/?postID=1771937#post1771937
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